



El Consejo Nacional de Atención al Migrante de Guatemala, CONAMIGUA, se complace en felicitar efusivamente al sacerdote Alejandro Solalinde, por el premio recibido, manifestó Alejandra Gordillo, Secretaria Ejecutiva de la institución. Gordillo reconoció la gran labor que ha desempeñado el sacerdote Alejandro Solalinde, a lo largo de su vida, a la vez de ser promotor en la creación de albergues para migrantes en distintos puntos de la república mexicana, así como defensor de los derechos humanos de los migrantes.

El Premio Nacional de Derechos Humanos que otorga la Comisión Nacional de Derechos Humanos (órgano estatal autónomo), es un justo reconocimiento a la gran labor que ha desempeñado en la defensa de los derechos humanos de los migrantes en general, el cual fue entregado por parte del Presidente mexicano Enrique Peña Nieto.

Gordillo agregó: “Es de mucho agrado las palabras del presidente Peña Nieto, al declarar la promoción de leyes que respeten los derechos humanos de los extranjeros en México, en especial los casos en los que se ordena la expulsión inmediata de migrantes del país.

CONAMIGUA, reconoce que el sacerdote Alejandro Solalinde, se ha convertido en un símbolo de la defensa de los migrantes que atraviesan México, en su gran mayoría centroamericanos; siendo alrededor de 140.000 migrantes los que atraviesan territorio mexicano, y que muchos son víctimas de abusos, robos, secuestros y asesinatos, aspectos que deben cambiar en resguardo de las vidas de los migrantes, concluyó Alejandra Gordillo, Secretaria Ejecutiva de CONAMIGUA.

CONAMIGUA felicita al sacerdote Alejandro Solalinde por ganarse el premio Nacional de Derechos Humana

Escrito por Redaccion

Jueves, 13 de Diciembre de 2012 12:40 - Actualizado Viernes, 25 de Enero de 2013 01:33
